

# 若中だより

6月号

【《校訓》 創造・協調・自律】

北九州市立若松中学校  
校長 大庭 崇彦

## 3年生修学旅行を終えて～実行委員、班長・部屋長さん！ありがとう

6月5日（月）～7日（水）に関西方面（京都府・奈良県・兵庫県）を巡る修学旅行を実施しました。事前の天気予報では、雨予報の日もありましたが、3年生の持ち前の明るさや元気良さで、ほぼ雨に降られることもなく、また、体調不良者も一切なく無事に帰校することができました。

今回の修学旅行では、スローガン「温故知新～仲間と学ぶ京都・奈良の歴史～」にあるように、昔からある神社仏閣を直に見聞きし、そこから新しい考え方や知識を得ることができました。その学び合いの過程で、多くの仲間とともに中学校の最高の思い出の一つとなったことと思います。旅行のもう一つの大きな目標は、“3年生全員が団結し、お互いの信頼を深める”ことでした。3年生は、すべての行程で時間前に集合し、実行委員や班長・部屋長のお陰でとても気持ちの良い3日間を過ごすことができました。今まで築いてきた互いの友情や信頼を確認し合い、若松中学校3年生としての“絆”や“プライド”をより強いものにできたのではないかと思います。

今後の体育大会、文化発表会に向けて素晴らしい行事を創り上げる3年生の姿を期待します。また、今後の進路実現のためにも、チーム若松で努力してくれることを願っています。

## 中体連・中文連の大会が始まります！！

6月10日（土）より中体連の区内大会が始まりました。陸上競技に参加した生徒は、好成績を修めたようで県大会出場も視野に調整しているとのことで、職員室でも次の大会に向けてのエールを送ったところです。3年生にとっては、待ちに待った大会だと思います。保護者の応援も解禁されるそうです。（各競技から出される感染対策にご協力をお願いします。）2年以上努力してきた成果を思う存分発揮し、素晴らしい大会やコンクールになるよう最後までベストを尽くしてほしいと思います。

前号でも書きましたが、シューズやユニフォームなどの物を大切にすること、車出しや応援に駆けつけてくれた保護者、厳しい練習を乗り越え応援してくれたチームメイト、日々熱い指導をおこなってくれた先生や外部講師の方へ感謝の気持ちを忘れないでください。そして、どの部活動も、チーム一丸となり最高の大会に臨めるよう、最後まで頑張してほしいものです。頑張れ！！若松中！！

**若松中の職員は、頑張る若松中の生徒を応援し続けます！！**

## 【1学期の期末考査迫る！！】

6月21日（水）より3日間、期末考査が予定されています。1年生にとっては、中学校初めての定期考査になります。3年生にとっては、進路に向けての大切な試験の1つです。生徒の皆さん、試験対策は万全でしょうか？提出物の準備はできていますか？

日頃の1時間1時間の授業を大切にすることはもちろんですが、定期考査の意味は自分が理解できていない所を確認するためのものでもあります。試験前の学習、試験後の復習など計画的に実施しましょう。また、ワークなどの提出物は決められた期限を守り、指示された通り（○付けや書き直し）にやり遂げ提出することが大切です。自己の評価をきちんと満たすためにも、コツコツと頑張ることができるようになりましょう。

鹿苑寺金閣



陸舟の松：金閣



東大寺



五重の塔：  
薬師寺



グリーンプラザ東条湖



京都東急ホテル



二日目バイキングの様子：グリーンプラザ東条湖



平成7年阪神淡路大震災：メリケンパーク  
当時のまま保存されています



神戸の港：メリケンパークより